

## **Carburants : Jean Castex annonce une indemnité inflation de 100 euros pour 38 millions de Français**

« Carburants : une « indemnité inflation » de 100 euros pour 38 millions de Français », titre **Les Echos**, en Une. Cette mesure bénéficiera à toutes les personnes gagnant moins de 2 000 euros par mois, qu'elles soient ou non propriétaire d'une voiture. Un geste à 3,8 milliards d'euros. L'indemnité sera versée entre décembre et février. L'aide sera accordée sur une base individuelle, quels que soient les revenus du conjoint. Cela a donné lieu à d'intenses discussions au sommet de l'Etat, ces dernières semaines. S'agissant des rentrées fiscales supplémentaires provoquées par la flambée des prix des carburants, « tout sera rendu aux Français, voire plus », a insisté Jean Castex. Le gouvernement compte sur des crédits non consommés cette année et des recettes fiscales gonflées par la reprise économique pour contenir néanmoins le déficit public à 8,4 % de PIB en 2021. (**Les Echos**, p.2)